

## Proponen que la Calle Carlos Tercero se Llame de Céspedes

Lo piden al Jefe del Estado.- Para cumplir unas palabras del patriota Domingo Goicuría

*marzo 3/54*  
 HABANA, marzo 3. Una comisión de logias masonicas, de veteranos de la independencia y de miembros de la Orden Nacional del Mérito Carlos Manuel de Céspedes, se han dirigido al General Batista, en solicitud de que al ser convertida en Boulevard la calle de Carlos Tercero, se le ponga en lo sucesivo el nombre del Padre de la Patria Carlos Manuel de Céspedes. Dándose así cumplimiento a las palabras de Domingo Goicuría, que camino al cadalso, dijo al pasar por esa calle: "algún día en Cuba republicana llevará el nombre de otro Carlos".

*Prensa Universal  
 marzo 3/54*



PATRIMONIO  
 DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
 DE LA HABANA